

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi merupakan perkuliahan yang diharuskan untuk diambil oleh mahasiswa pada semester VII (tujuh) dalam memenuhi persyaratan gelar sarjana S1. Kerja profesi ini bersifat wajib untuk mahasiswa yang telah menyelesaikan studi minimal sampai semester VI (enam). Tujuan dari kegiatan kerja profesi ini adalah memberikan pengalaman bagi mahasiswa untuk merasakan dunia kerja secara nyata dengan bekal ilmu yang mahasiswa peroleh selama kegiatan perkuliahan, sehingga nantinya mahasiswa dapat memiliki wawasan dan kemampuan untuk bersaing di dunia kerja secara profesional.

Program Kerja Profesi sendiri dilakukan pada jangka waktu 3 bulan (400 jam). Kerja profesi ini diharapkan membuat mahasiswa mendapatkan pengalaman lingkungan kerja yang nantinya dapat digunakan untuk pengembangan profesi. Program Kerja Profesi ini tentunya juga akan meningkatkan pengetahuan mahasiswa dengan ilmu baru yang didapatkan selama kegiatan berlangsung.

Pada kegiatan Kerja Profesi ini, ilmu yang didapatkan selama perkuliahan berlangsung dapat diterapkan oleh mahasiswa pada sebuah instansi atau perusahaan yang bergerak dalam desain, konstruksi ataupun pengawasan. Mahasiswa melakukan kegiatan kerja profesi pada sebuah instansi atau perusahaan yang berbadan hukum sesuai dengan bidang studi yang ditempuh. Pemilihan tempat Kerja Profesi ini disesuaikan dengan pertimbangan atas minat mahasiswa. Praktikan melakukan Kerja Profesinya di PT Yodaya Hijau Bestari (YHB) yang merupakan konsultan arsitektur yang berfokus pada bangunan hijau. PT Yodaya memiliki lebih dari satu departemen, yakni departemen administrasi dan departemen teknis. Departemen Administrasi adalah bagian yang bergerak menangani urusan administratif, sedangkan Departemen Teknis adalah departemen yang menangani hal yang terkait langsung dengan proses sertifikasi. Praktikan bekerja di departemen teknis yang berfokus kepada penilaian untuk sertifikasi bangunan hijau.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Kerja profesi memberikan kesempatan kepada mahasiswa agar dapat merasakan pengalaman dalam dunia kerja secara nyata pada bidang Arsitektur, dan menerapkan pengetahuan yang didapat semasa kuliah ke dalam dunia kerja nyata khususnya di bidang bangunan hijau, sehingga mahasiswa dapat mempersiapkan dirinya untuk karir yang akan mendatang setelah lulus dari Universitas. diadakan dengan maksud untuk memberikan wawasan sekaligus.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Kerja profesi yang dilaksanakan prodi Arsitektur Universitas Pembangunan Jaya memiliki beberapa tujuan, yaitu:

- 1) Mendapat pengalaman dan juga jam terbang sesuai dengan latar belakang pendidikannya.
- 2) Mendapat ilmu serta pembelajaran baru mengenai bangunan hijau dan dampaknya.
- 3) Bertujuan untuk memperoleh wawasan tentang bagaimana meraih penilaian *green building* serta macam-macam sertifikasi bangunan hijau.
- 4) Belajar bertanggung jawab di dalam tim dan bekerja sesuai *job desk* dan *deadline* yang ditentukan.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Kegiatan Kerja Profesi dilaksanakan pada perusahaan *Green Building Consultant* yang menangani sertifikasi bangunan hijau, yaitu PT. Yodaya Hijau Bestari (YHB) dengan Yodi Danusastro sebagai *founder* dan direktur utama perusahaan.

PT Yodaya Hijau Bestasi berlokasi di Gedung *South Quarter* lantai 10, Jalan R.A. Kartini, RT.10/RW.4, Pondok Pinang, Kecamatan Cilandak, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta.

Lokasi

Nama perusahaan : PT Yodaya Hijau Bestari
Divisi : Departemen teknis
Alamat : *South Quarter Tower C*. Jl. R.A. Kartini RT.10/RW.4, Kecamatan Cilandak, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta, 12430.



Gambar 1.1 Gedung South Quarter

Sumber: <https://www.google.com>



Gambar 1.2 Ruang Kantor PT Yodaya Hijau Bestari

Sumber: PT. Yodaya Hijau Bestari

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Sebelum dimulainya kegiatan Kerja Profesi, terlebih dahulu dilakukan persiapan Kerja Profesi, Persiapan Kerja Profesi meliputi persiapan tempat magang dan melengkapi keperluan dokumen seperti *portfolio*, CV, pengajuan surat magang, dan arsip laporan dokumen harian. *Briefing* juga dilakukan sebelum Kerja Profesi dimulai.

Kegiatan Kerja Profesi di PT Yodaya Hijau Bestari (YHB) berlangsung selama tiga bulan, mulai dari tanggal 6 Juni 2022 sampai dengan 31 Agustus 2022. Total jam kegiatan Kerja Profesi selama 8 jam dimulai pada 09.00-17.00 WIB. Pelaksanaan kegiatan tidak dilakukan hanya dari kantor (*Work from office/WFO*), tetapi juga dilaksanakan secara daring di rumah (*Work From Home/WFH*)

Berikut ini adalah rincian dari keseluruhan kegiatan pelaksanaan Kerja Profesi dari Pra-Kerja Profesi hingga Pasca-Kerja Profesi.

Tabel 1.1 Jadwal Kegiatan KP

Pra-Kerja Profesi	
Tanggal	Deskripsi
13 April 2022	<i>Briefing</i> persiapan KP mengenai pembuatan CV dan <i>portfolio</i> , tata tertib, persiapan dokumen, pembagian dosen pembimbing, dan jadwal pelaksanaan.
26 April 2022	Batas akhir pengumpulan CV dan <i>Portfolio</i> .
17 Mei 2022	<i>Briefing</i> persiapan KP ke-2.
3 Juni 2022	Batas akhir pengajuan lamaran magang ke biro yang membuka program magang.
Kegiatan Pelaksanaan Kerja Profesi	
6 Juni – 31 Agustus 2022	Pelaksanaan KP.
Pasca-Kerja Profesi	
1 September – 12 Oktober 2022	Pengerjaan laporan KP.
13 Oktober 2022	Pengumpulan laporan KP.
17 – 21 Oktober 2022	Seminar KP.

24 – 28 Oktober 2022	Revisi Laporan KP.
1 – 4 November 2022	<i>Upload</i> Mandiri ke Perpustakaan UPJ.

Sumber: Praktikan, 2022

